



**Fabryka Narzędzi FANAR Spółka Akcyjna** jest wiodącym producentem narzędzi skrawających do obróbki metali. Od wielu lat stawiamy na nowoczesne rozwiązania, wysoką jakość i ciągły rozwój. Posiadamy wiedzę i doświadczenie, które wsparte najnowszą technologią i nowoczesnym parkiem maszynowym pozwalają nam zaoferować nowoczesne produkty spełniające najwyższe wymagania jakościowe. Jesteśmy cenionym dostawcą w kraju i za granicą, współpracujemy z największymi światowymi producentami z branż: samochodowej, lotniczej, medycznej, AGD i innych. Szeroka oferta produktowa wsparta serwisem, doradztwem technicznym oraz nowymi rozwiązaniami informatycznymi w obsłudze klienta zapewniają wysoki poziom zadowolenia klientów.



**Tool Factory Fanar Joint Stock Company** is a leading manufacturer of cutting tools for metalworking. For many years, we focus on innovation, quality and continuous development. Our knowledge and experience, which is supported by newest technology and modern stock of machine tools allow us to offer innovative products meeting highest quality requirements. We are trusted supplier in the country and abroad. We are cooperating with the world's biggest producers of such industries as: automotive, aerospace, medical, home appliances and many others. A wide range of products supported by service, technical advice, and IT new solutions in customer service ensure a high level of customer satisfaction.



**Werkzeugfabrik FANAR AG** ist ist führender Hersteller von Zerspanungswerkzeugen für die Metallbearbeitung. Seit vielen Jahren konzentrieren wir uns auf innovative Lösungen, hohe Qualität und kontinuierliche Weiterentwicklung. Wir haben das Wissen und die Erfahrung, die durch die neueste Technologie und ein moderner Maschinenpark unterstützt, ermöglichen uns, innovative Produkte mit höchsten Qualitätsansprüchen anzubieten. Wir sind ein geschätzter Lieferant Polens und des Auslands, wir zusammenarbeiten mit größten Herstellern von Branchen Automobil, Luft-und Raumfahrt, Medizintechnik, Haushaltgerät u.a. Eine breite Palette von Produkten, durch Service, technische Beratung und neue Lösungen EDV in Kundendienst unterstützt, bietet ein hohes Maß an Kundenzufriedenheit.

**Sieć dystrybucji w Polsce**  
Distribution network in Poland  
Vertriebsnetz in Polen

